



EL SEÑOR

DON MARINO MILLÁN ARIAS RODRÍGUEZ

Falleció en Francia, el día 14 de febrero de 2019
a los 89 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Su esposa: Francisca Martínez Alonso; hijos: Millán Santiago y María Elisa Arias Martínez; hija política: Dominique; nietos: Bertolami, Nathalie, Gregory, Bacqueville Manon; y bisnietos, primos y demás familia.

El cadáver será recibido el VIERNES, día 22 de FEBRERO, a las CINCO de la tarde, en la Iglesia Parroquial de SANTA MARÍA MADRE DE LA IGLESIA DE PIEDRAS BLANCAS, donde se celebrará el funeral de cuerpo presente y acto seguido recibirá cristiana sepultura en el panteón familiar del Cementerio PARROQUIAL DE SAN MARTÍN DE LASPRA.

**Tanatorio de Aviles. Sala 6 NOTA: POR DESEO DEL FINADO
NO SE ACEPTAN FLORES**

**Tanatorio de Aviles
985520827**